



PRESSEDIENST

6. Mai 2024

Die Landeshauptstadt Stuttgart nimmt zum achten Mal an der bundesweiten Umweltaktion STADTRADELN teil / Bürgermeister Pätzold gibt das Startsignal

Ab heute heißt es in die Pedale treten und Kilometer sammeln: Am Mittag gab Peter Pätzold, der Stuttgarter Bürgermeister für Städtebau, Wohnen und Umwelt, das offizielle Startsignal für die Klimaaktion STADTRADELN Stuttgart 2024. In den kommenden drei Wochen (6. bis 26. Mai) gilt es für alle Teilnehmenden, so viele Strecken wie möglich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Das Ziel ist nicht nur ein sichtbares Zeichen für umweltfreundliche Mobilität zu setzen, sondern mit den erradelten Kilometern im bundesweiten Ranking die vorderen Plätze zu erreichen.

Gemeinsam mit Teilnehmenden der diesjährigen Kampagne wurde anschließend eine kurze Radtour durch die Innenstadt unternommen und dabei über neue Projekte und Infrastrukturmaßnahmen der Stadt informiert, unter anderem den Superblock in der Augustenstraße und die Radwegführung in der Hohenstaufenstraße.

Für Bürgermeister Pätzold ist der Ausbau der Radinfrastruktur in Stuttgart ein wichtiger Pfeiler für eine zukunftsfähige nachhaltige Mobilität: „Das Hauptradroutennetz wurde im letzten Jahr durch zusätzliche Fahrradstraßen erweitert und verbessert, weitere neue Fahrradstraßen kommen in den nächsten zwei Jahren noch hinzu. Welche Projekte wir noch realisiert haben, können Interessierte in unserem Fuß- und Radverkehrsbericht 2023 detailliert nachlesen.“

Auch in diesem Jahr wirbt Bürgermeister Pätzold für eine rege Teilnahme am STADTRADELN Stuttgart: „Inzwischen nehmen bundesweit alljährlich über eine Million Bürgerinnen und Bürger an der Aktion des Klimabündnisses teil. Ich freue mich, dass auch die Stuttgarter mit großer Begeisterung dabei sind und unsere ‚STADTRADELN-Community‘ in der Landeshauptstadt immer weiterwächst. Vielleicht gelingt es uns in diesem Jahr sogar, die 1,5-Millionen-Kilometer-Marke als Endergebnis zu knacken.“

STADTRADELN Stuttgart: Jetzt anmelden und mitradeln

Wer am STADTRADELN Stuttgart 2024 teilnehmen möchte, kann sich online unter www.stadtradeln.de/stuttgart registrieren. Einzige Voraussetzung: Die Radfahrenden müssen in Stuttgart wohnen, arbeiten, dort studieren, zur Schule gehen oder einem Verein angehören. Es spielt keine Rolle, wo die Kilometer geradelt werden – dies

- 2 -

kann in- und außerhalb Stuttgarts, auf dem Weg zur Arbeit aber auch in der Freizeit oder sogar im Urlaub sein.

Die teilnehmenden Teams tragen ihre gesammelten Kilometer online ein. Sie können gleichzeitig tagesaktuell mitverfolgen, welche Strecken im Aktionszeitraum vom 6. bis 26. Mai schon für Stuttgart geradelt wurden, welche Teams vorne liegen und auf welchem Platz Stuttgart im bundesweiten Ranking klettert.

Die erfolgreichsten Stuttgarter STADTRADELN-Teams werden im Rahmen einer Preisverleihung geehrt.

Wichtig: Die Teams können, sie müssen aber nicht gemeinsam fahren. Jedes Mitglied trägt seine Kilometer eigenständig ein. Es gibt auch die Möglichkeit, Kilometer nachzutragen, wenn an einem Tag der Eintrag versäumt wurde.

Anmeldungen, Infos und Ergebnisse gibt es unter www.stadtradeln.de/stuttgart. Aktuelle Infos zur Stuttgarter Kampagne sind darüber hinaus auch unter www.facebook.com/0711radelt sowie www.instagram.com/stadtradeln.stuttgart verfügbar. Weitere Informationen zum Radfahren in Stuttgart finden sich online unter www.stuttgart.de/leben/mobilitaet/fahrrad.

Zusätzlicher Sonderwettbewerb zum Schulradeln

Im Rahmen des STADTRADELN können sich Schulen in Baden-Württemberg dieses Jahr auch wieder für das Schulradeln anmelden. Mit diesem Sonderwettbewerb werden die „Fahrradaktivsten Schulen“ in Baden-Württemberg gesucht und prämiert. Das Schulradeln findet zeitgleich mit dem STADTRADELN statt und alle geradelten Kilometer zählen selbstverständlich mit in die Gesamtwertung! Weitere Infos dazu unter www.stadtradeln.de/schulradeln-bw.

STADTRADELN Stuttgart ist eine Kampagne des Klima-Bündnis e.V. und wird gefördert von der Initiative RadKULTUR des Landes Baden-Württemberg.

Allgemeine Infos zum STADTRADELN unter www.stadtradeln.de

Der aktuelle Fuß- und Radverkehrsbericht der Landeshauptstadt ist [hier](#) abrufbar.

Bildnachweis:

Bürgermeister Peter Pätzold hat am Montag, 6. Mai, das Startsignal für die Mitmachaktion STADTRADELN Stuttgart 2024 gegeben. Gemeinsam mit einer Gruppe von Teilnehmenden der Aktion gab es eine Auftakttour durch die Stadt.

Foto: Ferdinando Iannone, Rechte LHS.

Die zur Verfügung gestellten Bilder dürfen nur im Zusammenhang mit einer Berichterstattung verwendet werden.
